
Stadt Halle (Saale) 29. Oktober 2018
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters
.
Mitteilung zur Sitzung des Stadtrates am 26.09.2018
Anfrage der SPD-Fraktkion Stadt Halle (Saale) zur Umsetzung des Prostituierten-
schutzgesetzes
Vorlagen-Nr.: VI/2018/04373
TOP: 10.9

Antwort der Verwaltung:

Die Anfrage wurde an das Landesverwaltungsamt des Landes Sachsen-Anhalt weitergeleitet
und wie folgt beantwortet:

1. Wie viele Bordelle und Clubs sind in Halle (Saale) gemeldet?

Dem Landesverwaltungsamt liegen 3 Anträge auf Erteilung einer Erlaubnis nach § 12 Prost-
SchG für derartige Etablissements vor. Davon wurde für zwei eine Bescheinigung nach § 37
Abs. 2 ProstSchG erteilt.

2. Wie viele organisierte Modellwohnungen existieren in Halle (Saale), für die eine
bauordnungsrechtliche Nutzungsänderung (Nutzung als Gewerbe) vorliegt? Wie viele
Frauen/Männer sind dort (offiziell) gemeldet/aktiv?

Dem Landesverwaltungsamt liegen Anträge auf Erteilung einer Erlaubnis nach § 12 Prost-
SchG für fünf derartige Wohnungen in Halle (Saale) vor. Im Rahmen der Antragstellung wur-
de bisher für eine davon eine Bau- bzw. Nutzungsgenehmigung vorgelegt.

3. Wie viele unorganisierte Modellwohnungen existieren (schätzungsweise) in Halle
(Saale)? Wie viele Frauen/Männer sind dort (schätzungsweise) aktiv?

Hierzu liegen keine Erkenntnisse vor.

4. Wie viele Nutzungsuntersagungen gemäß § 79 Satz 2 BauO LSA sind in den ver-
gangenen 5 Jahren ausgesprochen worden, weil für die Wohnungen nicht die gefor-
derten Nutzungsänderungsgenehmigungen vorlagen (bitte nach Jahren aufschlüs-
seln)?

Es sind keine Nutzungsuntersagungen gem. § 79 Satz 2 BauO LSA ergangen.

5. Wie viele Kontrollen von organisierten/unorganisierten Modellwohnungen haben in
den letzten 5 Jahren stattgefunden? Wie viele und welche Verstöße wurden gegebe-
nenfalls festgestellt?

Seit der Übertragung der Zuständigkeit für den Vollzug des ProstSchG am 30.11.2017 wur-
den durch das Landesverwaltungsamt keine derartigen Kontrollen durchgeführt.
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6. Wie viele Kontrollen von Prostitutionsstätten haben in den letzten 5 Jahren stattge-
funden? Wie viele und welche Verstöße wurden gegebenenfalls festgestellt?

Seit der Übertragung der Zuständigkeit für den Vollzug des ProstSchG am 30.11.2017 wur-
den durch das Landesverwaltungsamt keine derartigen Kontrollen durchgeführt.

7. Wie viele Informations- und Aufklärungsgespräche haben seit dem 1.7.2017 stattge-
funden (bitte nach Jahren mit Stand 31.8.2018 aufschlüsseln)?

2017 = 0 Beratungs- und Informationsgespräche
2018 = 5 Beratungs- und Informationsgespräche

8. Wie viele Gesundheitsberatungen haben seit dem 1.7.2017 stattgefunden (bitte nach
Jahren mit Stand 31.8.2018 aufschlüsseln)?

Die nach § 10 ProstSchG geregelten gesundheitlichen Beratungen dienen als Informations-
und Aufklärungsgespräche der Gesundheitsprävention.
Für die Stadt Halle (Saale) erfasste Zahlen:
2017 (ab 01.07.): 3 Beratungen
2018 (Stand 31.08.): 17 Beratungen

9. Wie viele Anmeldungen einer Tätigkeit als Prostituierte oder Prostituierter haben
seit dem 1.7.2017 stattgefunden (bitte nach Jahren mit Stand 31.8.2018 aufschlüs-
seln)?

2017 0 Anmeldungen
2018 4 Anmeldungen

10. Welche Entwicklungen zeigen sich hinsichtlich der (Begleit-)Kriminalität von Pros-
titution (Menschenhandel, Zwangsprostitution, Minderjährigenprostitution, Gewalt,
Zuhälterei)?

Hierzu liegen dem Landesverwaltungsamt keine Informationen vor.

Dr. Bernd Wiegand
Oberbürgermeister


